

【日本語版】

環境の複合微生物動態系解析 と合成生物学

蘇生回帰の科学

平成 14 年 1 月

～エントロピーをエコロジーへ～
ニューサイエンス（虚数と複素数の科学）
インテリジェントテクノロジー（作用素的波動関数の技術）
音・光・水はニューエナジーの 3 大要素

I. 序論

今日、地球上の人間及び生物のあり方は、環境問題、食糧問題、エネルギー問題を基軸に人口問題と並列し、危機的な状況にあることは皆様ご存知のところである。本来「人間は自然の一部であり、自然なくして生物の生存はありえない」というのが自然科学の根本であった。しかし、相対科学、相対性科学のテクノロジーという名のもとによる統計学的解析科学のなれの果てに、自然に立ち向かう（相対性）人間界を造り出してしまったことがすべての矛盾のはじまりであり、今日の危機の元凶である。これによって統計学的デジタル及びケミカルな科学をもって合理性と便利性の追求のみがテクノロジーとして優先され、質的、情報的、ロジカル的でファジーな、またアナログでインテリジェントな自然界の持つ本質の部分が無視され、「生物の生存の原則を守る」ことが崩壊してしまったのである。

この危機を回避し、地球環境とすべての生命を救うためには、創生から蘇生へ、エントロピーをエコロジーに、デジタルからファジーへ換える『蘇生回帰の科学』が必要なのである。地球環境救済のためには、地球生命を耕すという分子・原子・粒子・素粒子レベルの動態系ランダム科学によるインテリジェントバイオテクノロジーとインテリジェントハイテクノロジーの持つ究極で根本的な情報触媒とエネルギー触媒を用いた大宇宙物理と素粒子物理の接点の科学が究明、開発され、情報開発工学と生命工学が融合（フェージョン）し、その科学の台頭をもって『Bio-Culture』という世界に行き着くのである。

II. 「環境」とは？

最初に「環境」について述べることとする。 地球環境生物界は大きく分けて、地圈、空圏、水圏の3つの圏に分けられるが、水と微生物によってエネルギー触媒と情報触媒を基軸に、それぞれが相互依存の関係にある。地圏は山野、大地の土壤そのものであり、空圏はすべての気体、ガス、大気であり、水圏は河川や海洋などを指している。それぞれは地球生物界の環境を、太陽、大地、大気を基軸に、水を媒体にし、エネルギーと情報活動が相互に関連しあい、微生物を通じて情報の置換、交換（ハーモニー、共生、情報触媒）と、太陽や月の光及び大宇宙の素粒子（ニュートリノ等）や原子核から転移、変位、昇華（消失）するエネルギーの置換、交換（エネルギー触媒）と、すべての気体を培地とすることが、輪廻転生という地球生物の環境状態を創り上げ、そこには『蘇生回帰』という真理の法則が存在しているのである。しかし、このサイクルが矛盾を生じ、生物界全体の生命活動とエネルギー活動と情報活動が崩壊しつつあることに今日の問題のすべてがあるのである。

今日の環境破壊は、水をあらゆる生物の苗床として見るという科学的視点が欠けていることから起きている。水を汚染することで生物の生体内において染色体及びDNAを傷つけ、生物界の情報接合に悪影響を与え、生態系を破壊するのである。つまり「エコロジーとは、生物界そのものが自然であり環境である」ということの捉え方ができていないことに問題の本質があるのである。

III. 「環境」と「微生物」の関わりについて

そもそも、地球は50億年前に誕生した惑星で、それから10億年後、つまり今から40億年前には微生物の誕生が確認されている。最初はDNAを所有しない生命体が現生し、それがDNAを獲得したことでの微生物となり（化学光合成微生物、光合成細菌等）、この最初の微生物の誕生こそが、地球の生物界の原点であり、今日までの40億年間の生物の源である。当時、地球の大気は600°C、大気中には酸素ではなく、電子、熱エネルギー、放射線、γ線、X線が飛び交い、陸は鉱物マテリアル、無機物のみで有機物はほとんどなく、海は濃硫酸等々、今で言うエントロピー（汚染物質）の世界であった。

その時現生していた微生物群にとって、まさにこのエントロピー空間こそが快適な世界であった。今日までの40億年間のすべての生物界は、遺伝学的進化論においても、この原点の微生物群のDNA（遺伝子）が組み込まれており、それ以外の何ものでもないということをご認識、ご確認いただきたい。

なお、人間の生体内においても、約70%の水とともに約60兆の細胞と約100兆の微生物群が共存、共生、共生している。また、南米のアマゾン川流域で、人間が片足を踏めば、その片足のスペース内には、地球上に存在する60億の人間より多くの数の微生物群が生存している。従って、地球生物界の微生物群の数は、天文学的数字を上回る大宇宙的規模であり、その生命活動と情報活動は、無限に等しい情報性とエネルギー性を共有している。なお、地球大陸の創生は、化学的風化の主人公であるすべての微生物であり、この肥沃な大地を創出したのである。また、土壤微生物によって植物を生産し、また動物界等、全生物界において、すべての生命活動の司りは、この微生物群の共存、共生によるエネルギー活動と情報活動によって出来上がった世界である。すなわち、これこそがエコロジーの原点のすべてである。今日まで40億年間の生物界すべてを物語るのに、单一生物及び单一微生物の世界では語り尽くせない、広大で深淵な世界である。本来、地球生物界において、本能的に感応の世界を基軸に生物ラングイッジとDNAラングイッジを用いて、真の生命活動と情報活動を行っている。この生物界の苗床において、微生物による物質的代謝と交代、またエネルギーと情報の置換と交換による転移、変位、昇華（消失）、分解と合成と融合、それらによる機能と基質と情報性こそが、地球生物界のロジカルな科学の原点である。

以上のことから、地球生物界、地球環境問題は微生物群達抜きに語ることは不可能であり、この認識及び確認こそがエコロジーの出発点なのである。

つまり、地球生物の環境は、生物界全体の生命活動（エネルギー活動、情報

活動）の循環とハーモニー（共生）の営みをエコロジーというのであって、環境問題は即物的な物質及びインフラの問題ではなく、生命科学、生体科学であり、その中心をなすのは、微生物群達のエネルギー触媒と情報触媒なのである。その法則は大きく分けて、

1. 太陽及び宇宙エネルギー（光、熱、光子、粒子、素粒子等）
2. 水（すべてのエネルギーの媒体であり、有機と無機を結び、生物の誕生の苗床である）
3. 大気及びガス（気体はすべての生物の培地である）
4. 微生物（機能と基質と情報性によるエネルギーと情報触媒）

この4つのサイクルこそが、地球生物界全体のエコロジーと環境の根本と基軸であり、これ以外はあり得ないのである。

よって、エコロジーの原点は「環境と微生物」であり、そこで私は、「環境とエコロジーは『B i o - C u l t u r e』」と提唱した所以なのである。

IV. 動態系ランダム科学とニューサイエンス

動態系ランダム科学とニューサイエンスについて、私の所見を述べさせていただくなれば、21世紀からの1000年の間に、統計学的解析科学から動態系ランダム科学に移行することは必然の理、当然のことといえるであろう。なぜならば、統計学的解析科学は、99.999%行き着いてしまい、今やその科学のなれの果てが全世界のエントロピーの元凶であることがまさに明らかになり、新しいステージの科学が求められ、それこそがニューサイエンスの誕生であるからだ。

そのためには、下記のような時間軸と空間軸のスケールの観点と視点を基軸にした科学が究明、開発され、雨後の竹の子のように自然発生することと考えられる。

1. 相対から絶対へ
2. 直線から曲線へ
3. 直接的から間接的へ
4. ケミカルからロジカルへ
5. 解析から創造へ
6. 確率的から一意的へ
7. 偶然的から必然的へ
8. 現実的現象から可能性の総体へ
9. できごとから相互作用へ
10. 作用測定値から作用素的波動関数へ
11. 実数から複素数・虚数へ
12. 現象から実相・無相へ
13. 有限から無限へ etc.....

以上のような原理と法則を持つ科学の台頭をもって、21世紀以降の人間社会の科学の基軸が移行して、共存、共栄、共生という循環を基調とした世界に変わっていくことであろう。

今日の人間社会を鑑みると、矛盾とエントロピーを生みだした原因是、すべてのシステムとエネルギーを物質的かつ形状的にとらえる相対的科学を用いた統計学的解析に収めようとしたところにあった。この直線的思考回路の最大の問題点は、科学のパラダイムの決め方にある。この科学体系の基盤は、理論の組み合わせのみで構成され、研究の対象範囲と理論体系と研究手法の構築のみ

に明け暮れており、このことが、事実よりも証明を重んずるという不幸な結果を生みだしているのである。そのことを統計学的解析科学といい、あらゆる分野に対し、即物的な生物不在の無能な管理システムを生み出している原因なのである。近代科学の英雄、ルネ・デカルトのパラダイムが確立されたからである。複雑な問題を直線思考にしたのが、デカルトの「二元論」である。この客観的表現は「要素還元主義」と言い、自然を有限とし、唯物（物質の世界）と唯心（意識の世界）という二つの世界に分けてた。このことにより、「物質的世界觀」「機械論的世界觀」を用いた科学が台頭してきたのは当然のことである。植物も動物も機械もすべてケミカル、デジタル、システムという同じ次元で取り扱っている原因もここにある。物理の英雄ニュートン、経済の英雄ケインズによって集大成された現代の管理社会は、人間と神（自然）を分けてしまったキリスト出現以来2000年間の科学と社会と宗教の在り方すべてが、以上の主觀と主義により輩出されたのである。

これらは分裂のエネルギーを利用し、優勝劣敗の理論を用い、勝者と覇者のみを残し、敗者と劣者を切り捨てる「至上主義」という史觀を持ち、淘汰というベクトルとファクターのみを用いてきたのである。その結果、敗者と劣者がエントロピーとして排出され、矛盾を生じさせ、蓄積してきたのだ。

従来の解析科学は、「 $1 + 1 = 2$ 」「 $y = (\text{物質軸})$ 、 $x = (\text{時間軸})$ 」「時間と距離と質量が一定である」「すべては直線から始まる」「原子核が一番小さなものである」などの思考性と作用性から生まれたものである。しかし、自然界、大宇宙においては、以上のような理論は極一定のスペースと時間のみに限り、自然界の本来の法則とは逸脱した限定期的な科学である。

自然の原理原則は、「大宇宙物理」と「素粒子物理」との接点に本質があり、光粒子、粒子、素粒子、トップクオークのように原子核よりも小さなものが宇宙すべてを支えているのである。その本質の中にある情報とエネルギーは、すべて直線ではなく、曲線のみである。

自然界においては、有機も無機も植物も動物も機械もすべて、物質軸は x 軸に並列的に配列される。時間軸の中に、ベクトルとファクターが同調点を持つ共振共鳴波動を起こし、 y 軸として中心をなすのである。 $y = (\text{時間軸})$ 、 $x = (\text{物質軸})$ となり、従来のデジタル、ケミカル、システム等による区別区分と特定のみの科学（位置が一定、運動が不定）から、従来とは違う本質的なエネルギーと情報の作用によるロジカルな動態系ランダム科学（位置が不定、運動が一定）に移行するのは必然の理、当然のことである。

今やこれらの科学とテクノロジーのなれの果てに、「分裂」、「二元論」、「相対科学」こそがエントロピーの源であることがまさに明らかになったわけ

である。なぜならば、例えば、工場の廃液、社会生活における排液、廃棄物、エネルギー生産のための化石燃料から発生するCO₂、原子力発電から出てくる放射能、車のエンジン燃焼による排気ガス、電気使用によって出る有害電磁波等、この相対的科学、分裂の運動を用いた結果により、エントロピーという矛盾を排出しつづけてきたのだ。

また、政治においては、主義、主張、イデオロギーにより対立と抗争の様相を呈し、コミュニズムもソシアリズムもデモクラシーもこれらの理論から成り立ち、人類救済の根源にはなり得ず、なおかつ、宗教も優勝劣敗の理論のみによって、政治と同様、対立と抗争の様相を呈している。この2000年の歴史のエントロピーは当然のことであり、矛盾を正当化するのみに明け暮れてきたのだ。即物的で観念的な生物不在のこのステージの上に人類の目的と価値と幸せはもはや何もないことが証明されたも同然である。

食糧、化石燃料を武器にして、政治、軍備、情報、金融を操作し、戦略的な思考により世界の支配的管理システムを生み出し、また、マスコミは享楽、快楽、懐疑主義の増長に明け暮れ、政治はニューディールによるインフラシステムのみになり、生物不在な拝金主義の物質システム社会のみになり、本来の共存、共生、共生という地球生物環境の持つべき本質からすべて逸脱している現状である。

ここで21世紀以降の科学の台頭は、支配化のできない自然の持つ本質的情報とエネルギーを直接的に使用し、矛盾のない、エントロピーのない、また、私物化できないファジーでアナログなものに変貌し、進化をすることであろう。これこそが進歩より進化の必要性であり、支配的史觀からエコロジーな史觀に転ずることである。

環境問題、エネルギー問題、食糧問題はすべて人口問題と並列する。今日現在58億人強の人口が、21世紀半ばには100億人を突破し、21世紀後半には180億人と言われているが、これまでの科学技術によるシステムと政治と宗教ではエントロピーの増大により、ヨハネの默示録の予言のように崩壊することであろう。

そこに自然の超情報性とエネルギー性を持つ動態系ランダム的な『蘇生回帰の科学』が台頭し、矛盾のない共存、共生、共生可能な無邊で無相な恒久的エネルギーと情報を用いた新たな時代を迎えるのである。

そのようなことを可能にできるという意味で、私の科学技術がその予言と予知と実証をしているということをご理解いただけたら幸いである。

21世紀より1000年の扉が今開かれる。西洋のヨハネの默示録で終わる

のか、2000年から3000年までは東洋の思考性の持つ「無 (moo) = 0」、「空 (ku) = ∞」から生ずる無辺で無相な蘇生回帰になりえるか、今や人類が大きな岐路に立たされているのではないか。私は人類の進化を信じ、人類の未来に期待している。未来の中にある原理原則は「真理は万法(邦)に通ずる」というがごとく、真理の『元極論』に収められることであろう。

このたび、私が20年間にわたり研究と実証してきた結果は、すべて事実から生じ、事実のみによって証明し公開されたわけである。このような動態的、またランダム的科学は必ずや台頭し、すべての問題点の解決の源となるのである。科学技術は直線的思考ではなく、デジタル的知識でもなく、信仰にも近い智慧の領域である。明日の未来の人類の幸せを願って止まない。

繰り返し申し上げるならば、従来の統計学的科学は、デジタル・ケミカルな考え方、及び解析における証明に明け暮れたことは周知の事実である。統計学的科学と相対的科学の持つ限界は、既に賢人にとっては、「行き着いてしまっている」と気付きながらも、今日までの2000年の歴史と社会秩序と価値の判断の源が、すべて上記の基礎の上に立たされているため、進化もまた否定もできないわけである。

例えば、アインシュタインの核融合・核分裂という法則たりとも、太陽の中の自然の営みであり、また、ソーラーシステムの光エネルギーも自然界の原理原則から成り立っているのである。すべて、学問・科学は、自然界に潜む原理原則を証明するための道具にすぎないので、科学が目的で事実が道具と化したのは、人類にとって大変不幸なことである。

なお、ほんの一例を挙げれば、植物の葉の光合成の作用について、粒子、素粒子レベルのエネルギーの作用まで判明すれば、今の数千倍、数万倍の発電効果を得られる。まだまだ自然界に潜む未曾有な原理原則は、何一つ明かされていないのにもかかわらず、人間界の直線的思考回路と観念的思考性の驕りのため、解析と証明にすぎない物質科学のみが台頭しているのである。

「位置が一定、運動が不定（運動力学）」「時間と距離と質量が一定」、この算数にも近い低レベルな、極一定のスペースと時間軸のみの科学の「得」と「利益」にすがる今日までの政治家、宗教家、科学者、経済家等は、すべて執着の観念から生まれた進歩と淘汰という「至上主義」を正義と称しており、その結果もたらされる偽りは、競争と観念的安定という管理社会システムの構築を謀ってきた。その輩は、それが虚像であり、虚偽であることを認知し、その恥をもって知るべきである。私から言わせていただければ、現況の上記の人物達は、己の懷疑と執着と虚偽に対する正当化のみに明け暮れたことに対して、

謙虚に懺悔と反省をするべきである。それから初めてやり直しが可能となるのである。

然るべき賢人は、自然には直線がなく、曲線のみであると提唱している。例えば、スペインのガウディは、「物質界すべて横軸で、本来時間軸は縦軸である」と予言し、砂時計の袋を縦に吊し、時間軸が縦軸であることを象徴的にデザインの中心にした。故にガウディも、上記のことに警告を発していたのである。本物の科学者、聖人、及び芸術家は、すなわち学問的「真理」、道徳的「善」、芸術的「美」を会得した人々は、異口同音にこのことの警鐘を連打しているのである。

また、アメリカ大陸は白人至上主義によって占領されたが、当時の聖人たち現地の酋長は、白人の大統領に対し、「あなたがたの神と言葉は石に刻まれる、我々の神と言葉は心と魂に刻まれる」と名言を発している。

以上のように優勝劣敗による競争と淘汰の理論から生まれる至上主義に対し、もはや警告の域では、人類の崩壊と黙示録は目前である。この数百年の歴史も、白人至上主義から生まれた文明正義主義の名の下に、アジア・アフリカ・南米等の侵略が行われてきた歴史である。このことを史観と称するのである。

現在の社会システムの構築をなす、食糧・エネルギー・情報・金融・教育・福祉・軍事・政治等すべてにおいてこの法則が用いられ、今やこれら「相対科学」、「二元論」、「観念論」、「要素還元主義」、「機械的世界觀」、「物質的世界觀」、「解析的科学」等を不必要、無価値にする科学の台頭こそが、根本解決である。

従来の科学を用いた民族、人々は、懷疑と分裂に優れており、争う度に正直者が馬鹿を見てきた。そのような輩を無価値にし、相手にせず、争わずに勝つことこそが、眞の勝利であり、進化なのである。主義、主張、イデオロギー、科学、宗教、政治、経済すべてが自己主張と自己弁護のみであり、このような史観と現象を断ち切り、智慧と進化の原理をもって原点回帰をさせることが、我々人類にとって最も重要なことなのである。

究極、結論は『蘇生回帰の科学』、『元極論』に尽きる。なぜならば、大宇宙と素粒子の接点は、無相で無辺なエネルギーと情報のために、私物化できず、嘘と矛盾がないからである。この大宇宙と素粒子の接点である、恒久で矛盾のない情報とエネルギー触媒については、21世紀以降の1000年間ににおいて、ロマンと夢と智慧を持つ科学者、芸術家等によって明らかにされることであろう。

それは、眞の信仰にも近いものである。そこでは、食糧とエネルギーが無償

で無尽蔵となり、砂漠化された大陸が緑化及び農業用地化され、また、何一つ争いのない、共存、共栄、共生（ハーモニー）と循環を基調とした、矛盾のない共和制を持つ社会が誕生することであろう。そのためには、例えば、音楽家のバッハ、モーツアルトのように、自然（神）と会話のできる卓越した科学者、芸術家、指導者の出現が最も大事である。

このたびの私のインテリジェントバイオテクノロジー、「複合微生物動態系ランダム科学における複合発酵（情報微生物工学、情報生命工学、分子生物学）」は、無から有を生む接点、エントロピーをエコロジーに切り換える、フリーラジカルをフリーエネルギーに転移する、すべての情報とエネルギーを粒子、素粒子、電子、放射線等の原子核より小さなものエネルギーと情報の触媒を生じさせることにより、上記の現象を証明、実証したのである。さらに、私のインテリジェントバイオテクノロジーは、「有機と無機の会話」、「生物と無生物の会話」の接点を科学化したもの、つまり、情報開発工学と生命工学の融合であり、すべて物質軸を横軸に並列化したところにある。相転移はすべての時間軸を縦軸の中に收め、その中にベクトルとファクターが同調点を持ち、共振共鳴波動（複素数及び虚数による作用素的波動関数）を生じさせるということが最も重要なのである。よって、「位置は不定、エネルギーは一定」であり、恒久的で無相、無辺なエネルギーと情報触媒を使用することである。戦わず、進化をもって、真の勝利がもたらされることを予言と予知と実証をした科学であり、その一歩であり、そのひとつであることをご理解いただければ幸いである。

私は今後の科学のあり方について、解析よりも創り出すことが、このことの究極の解決であると考えており、西洋の帰納法よりも東洋の演繹法を重んじることが大切なことで、証明よりも事実が先なのである。目的は事実であり、証明は道具と手段にすぎない。よって、学問・科学というのは、自然の奥に潜む原理原則の証明の道具でしかなく、目的は事実と自然（神）である。

以上のことから、21世紀以降の1000年間、2000年から3000年までは、人類が自然の奥に潜む原理原則に近づき、大きくステージが変わる世紀である。この原理原則に従った科学技術が人類地球の役に立ち、なお、「動態系ランダム科学とニューサイエンス（蘇生回帰の科学）」が世に台頭する時が一刻も早く訪れることを切に願う。